
 

特定非営利活動法人・日本健康太極拳協会
平成２８年度

熊本県支部総会・昇段審査会
◆日時  平成２８年６月１１日（土）　　１２時３０分開会
◆会場  熊本県公徳会武道場≪びぷれす熊日会館７Ｆ≫

　≪熊本県支部総会≫
　甚大な被害を及ぼした熊本地震から約２か月。
まだ余震が収まらず不安な日々が続く中、県下から
たくさんの支部会員の方が出席。
開会に先立ち、全員で今回の地震で亡くなられた方
への黙とうを行いました。

 全員で黙とう  

 総会次第

１．開会

委任状１６４名、現在の参加者数が
１００名を超え、会則第１７条によ
り会員数３７５名の過半数を超えた
ので、本日の総会は成立することを
宣言。

開会宣言をする上田耕三副支部長

２．県支部長挨拶・本部理事挨拶 
　本日は熊本地震でまだ大変な時期にもかかわらず、総会にご出席いただ
きありがとうございます。
楊進理事長をはじめ、各地の仲間の皆様から色々な形で励ましや義援金、
応援メッセージをいただき感謝しております。
　５月２３日には楊崇先生が熊本に来られ、益城町まで足を運ばれ震災の
惨状に心を痛めておられました。
励ましの気持ちを込めて益城の仲間と一緒に太極拳をされました。
　今年は地震で４月１７日の支部大会も中止になりましたが、来年はみん
な元気で参加できることと思います。本日は議事がスムーズに進行します
ようご協力をお願いします。

 牟田敏子支部長



　日本健康太極拳協会・熊本県支部総会の開催、おめでとうございます。
　このたびの地震では、とんでもない災害となりました。
東京本部や多くの仲間から応援メッセージ、義援金が届いております。
全国の太極拳仲間が本当に熊本を心配し、物心両面で支援して下さっ
ています。
私たちは生き残ったものとして、これからも元気で太極拳をやってい
きたいと思います。
公共の施設が被害を受けたり避難所になったりと、教室が成り立たな
いところもあると思いますが、できるところで頑張って太極拳の仲間
をさらに増やしていきましょう。

荒木ひとみ本部理事

３．議長選出と書記指名
議長：高橋泉師範  書記：林眞理子理事と

　　　　　　澤田由美子理事

４．議　事

① 第１号議案 　平成２７年度事業報告、会計報告、監査報告
② 第２号議案 　平成２８年度事業計画（案）、収支予算（案）

東豊子事務局長

松本玲子会計理事

監査報告：坂口哲次監事と
　　　　　　　　　　浜口啓子監事

③　　質疑応答

○平成２７年度収支決算報告で熊本コンベ
ンション協会からのお祝い金５万円は雑収
入ではなく、助成金に入れた方がいいので
はないでしょうか？
◆以後、気を付けて処理していきたいと思
います。

※質疑応答の後、第１号議案、第２号議案は賛成多数で承認されました。



５ ．その他 、事務連絡
 ○熊本地震についての被災者状況報告書の提出について
 ○全国からの義援金について
 ○会費納入、教室の登録について
 ○励ましのメッセージの紹介
　　「皆様が一日一日を未来に向かって
　　　　歩まれることをお祈りいたします」（福島県支部長）                 

６．閉会
　平成２８年度支部総会も皆様のご協力により審議が無事終わりました。
本日はありがとうございました。 江藤律子副支部長

≪昇段審査会≫

 ☆ 初伝～準師範までの昇段審査が行われました。
　たくさんの仲間が見守る中で、それぞれの段位
　ごとに丁寧な太極拳の演舞が行われました。

昇段審査会のプログラム

【初　　伝】



【中　　伝】

【奥　　伝】

【指　導　員】

【準　師　範】



牟田支部長の講評：本日の昇段審査は全員合格です。
　　　　　　　　　　　　おめでとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　これからも精進を続け、
　　　　　　　　　　　　　　　　素敵な太極拳を目指して下さい。

【熊本の復興を祈念して全員で心の太極拳】

　熊本の復興を願い、
みんなで心を一つにして
八段錦と二十四式太極拳
を行いました。

“感謝と頑張りの気持ちを込めた不老拳の演舞”

 震災を乗り越え、みんなでこれからも頑張っていきましょう！  

益城町や阿蘇町など被害の大きかった地域の仲間       

支部総会及び昇段審査会、お疲れ様でした。
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